

**Les concours de l'Internat.** — Les séances du concours annuel pour l'internat des hôpitaux ne se passent pas toujours dans un calme parfait; elles ont été signalées, cette année, par des incidents plus tumultueux que de coutume.

Tout d'abord, mercredi dernier, à l'ouverture du concours, les candidats avaient, ainsi que *l'Intransigeant* l'a raconté, bruyamment protesté contre l'admission des femmes à l'internat. Cependant, les compositions s'étaient faites dans la forme ordinaire et, samedi dernier, devait avoir lieu la lecture publique des copies des concurrents. Dans l'intervalle, quelques étudiants avaient écrit à l'administration de l'Assistance publique une lettre dans laquelle ils accusaient un des membres du jury, M. le docteur Gugenheim, de l'hôpital Bichat, d'avoir divulgué, avant le concours, les questions qu'il avait proposées. Les membres du jury s'étaient émus de cette accusation et avaient rédigé à ce sujet une protestation unanime. Le président du jury, M. Pozzi, vint la lire avant-hier, avant de commencer la lecture des copies. Les quinze cents étudiants qui se trouvaient réunis dans l'amphithéâtre de l'Assistance publique l'écoutèrent en silence; mais quand M. Pozzi, lisant les noms des signataires, arriva au nom de M. Gugenheim, de telles protestations s'élevèrent, que la voix du président put à peine se faire entendre. Le tumulte continua, et c'est au milieu des cris, des sifflets et des altercations que la séance fut terminée.